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Stadt Bitterfeld-Wolfen 

Rathausplatz 1 

06766 Bitterfeld-Wolfen 

 

Sitzungsniederschrift 

 

 

Der Ortschaftsrat Greppin führte seine 10. öffentliche/nicht öffentliche Sitzung am Montag, dem 

31.08.2015, in Bitterfeld-Wolfen, Ortsteil Greppin, Mehrzweckgebäude, Schrebergartenstraße 10, 

Veteranenclub, von 18:00 Uhr bis 19:07 Uhr, durch. 

 

 

Teilnehmerliste 

 

 

stimmberechtigt: 

 

Vorsitz 

 
Joachim Schunke  

Mitglied 

 
Mirko Claus  

Norbert Bartsch  

Christa Blath  

Klaus-Dieter Kohlmann  

Mitarbeiter der Verwaltung 

 
Jan Dornbusch  

Eiko Hentschke  

 

 

abwesend: 

Mitglied 

 
Mike Müller entschuldigt 

Olaf Plötz entschuldigt 

Britta Reichelt entschuldigt 

 

 

 

Die Mitglieder waren durch Einladung auf Montag, den 31.08.2015, unter Mitteilung der 

Tagesordnung geladen worden. 

Zeit, Ort und Tagesordnung der Sitzung waren öffentlich bekanntgegeben worden. 

 

 



 - 2 - 

 

Bestätigte Tagesordnung: 

 

 

1    Eröffnung der Sitzung, Feststellung der Ordnungsmäßigkeit der Einladung und 

der Beschlussfähigkeit 

 

  

   

2    Änderungsanträge zur Tagesordnung und Feststellung der Tagesordnung 

 
  

   

3    Genehmigung der Niederschrift der letzten Sitzung des Ortschaftsrates vom 

15.06.2015 und  Protokollkontrolle 

 

  

   

4    Bericht des Ortsbürgermeisters zur Ausführung gefasster Beschlüsse und 

aktuelle Mitteilungen aus Dienstberatungen mit der Oberbürgermeisterin 

 

  

   

5    Anregungen und Anfragen durch die Mitglieder des Ortschaftsrates 

 
  

   

6    Einwohnerfragestunde für die in der Ortschaft wohnenden Einwohner/innen der 

Stadt 

 

  

   

7    Vorstellung 1. Nachtrag 2015 und Konsolidierungskonzept 2015 

BE: GB Finanz- und Ordnungswesen 
  

   

8    1. Entwurf des Stadtentwicklungskonzeptes (STEK 2015-2025) 

BE: GB Stadtentwicklung und Bauwesen 
Beschlussantrag 

109-2015  

9    Schließung des öffentlichen Teils 
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zu 1  Eröffnung der Sitzung, Feststellung der Ordnungsmäßigkeit der 

Einladung und der Beschlussfähigkeit 

  

 

 

 Der Ortsbürgermeister, Herr Schunke, eröffnet die Sitzung und begrüßt 

alle Anwesenden. Er stellt die Ordnungsmäßigkeit der Einladung sowie die 

Beschlussfähigkeit mit 5 Ortschaftsräten fest. 

    

 

 

zu 2  Änderungsanträge zur Tagesordnung und Feststellung der 

Tagesordnung 

  

 

 

 Da keine Änderungsanträge vorliegen, lässt Herr Schunke über die 

vorliegende Tagesordnung abstimmen. 

     

einstimmig beschlossen 

 

Ja 5   

Nein 0   

Enthaltung 0   

zu 3  Genehmigung der Niederschrift der letzten Sitzung des Ortschaftsrates 

vom 15.06.2015 und  Protokollkontrolle 

  

 

 

 Herr Schunke lässt über die Niederschrift abstimmen, da keine 

Änderungsanträge vorliegen. 

     

einstimmig beschlossen 

 

Ja 5   

Nein 0   

Enthaltung 0   

zu 4  Bericht des Ortsbürgermeisters zur Ausführung gefasster Beschlüsse 

und aktuelle Mitteilungen aus Dienstberatungen mit der 

Oberbürgermeisterin 

  

 

 

 Herr Schunke lobt die Zusammenarbeit mit der Verwaltung bezüglich der 

Feierlichkeit „625 Jahre Greppin“. Dieses Fest war sehr gelungen und es gab 

viele positive Resonanzen. 

    

 

 

zu 5  Anregungen und Anfragen durch die Mitglieder des Ortschaftsrates 

  

 

 

 Herr Claus teilt mit, dass die Feuerwehr die Mitglieder des Ortschaftsrates 

zur Sitzung am Freitag (04.09.15) mit eingeladen hat. An dieser Sitzung 

wird auch der Gutachter von der Feuerwehr teilnehmen. 

 

Weiterhin bittet er darum, dass die Beleuchtung am Sportplatz im Auge 

behalten wird, da diese nach seinem Empfinden nicht ordnungsgemäß 

funktioniert. 

 

Herr Bartsch hat gehört, dass Flüchtlinge in der Schillerstraße 

untergebracht werden sollen. Er hätte hierzu gern eine Mitteilung von der 

Verwaltung, ob in dieser Hinsicht etwas geplant ist. 

 

Herr Kohlmann sagt, dass der Gullideckel in der Schrebergartenstraße / 

Waldstraße noch immer locker ist. 

 

Herr Bartsch führt aus, dass der Rasen an der Unterführung Bahnsteig vor 

der Feierlichkeit „625 Jahre Greppin“ zwar gemäht, jedoch kein Unkraut 

entfernt wurde. Die Stufen an der Westseite sind kaputt. 

 

Zur nächsten Sitzung ist beabsichtigt, Herrn Schulze hierzu einzuladen. 
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zu 6  Einwohnerfragestunde für die in der Ortschaft wohnenden 

Einwohner/innen der Stadt 

  

 

 

 Hierzu liegen keine Anfragen vor. 

    

 

 

zu 7  Vorstellung 1. Nachtrag 2015 und Konsolidierungskonzept 2015 

BE: GB Finanz- und Ordnungswesen  
 

 

 Herr Hentschke erläutert ausführlich die geplanten Maßnahmen zum 

Konsolidierungskonzept und den 1. Nachtrag für 2015. 

 

Der Ortschaftsrat bedankt sich bei Herrn Hentschke für seine Ausführungen 

und nimmt diese zur Kenntnis. 

     

 

 

zu 8  1. Entwurf des Stadtentwicklungskonzeptes (STEK 2015-2025) 

BE: GB Stadtentwicklung und Bauwesen  
Beschlussantrag 

109-2015 

 Herr Dornbusch erläutert kurz den Beschlussantrag und teilt mit, dass die 

Bürgerversammlung für den OT Greppin am 29.09.15 um 18.00 Uhr 

stattfindet. 

 

Herr Kohlmann fragt nach, ob die Änderungen vom GINSEK übernommen 

wurden und wann das STEK endgültig beschlossen wird. 

 

Herr Dornbusch antwortet, dass geplant ist, dass der Stadtrat im Dezember 

zum STEK einen Beschluss fassen soll. 

 

Herr Claus erwähnt, dass bereits mehrfach darauf hingewiesen wurde, dass 

die GAGFA-Siedlung nicht nur für Senioren, sondern auch für junge 

Menschen und Familien attraktiver gestaltet werden sollte. 

 

Frau Blath sagt, dass ihr der Bezug zu den Mehrgenerationen in den 

Fachkonzepten fehlt. 

 

Weiter teilt sie mit, dass die Goitzsche - Arkarden nicht mehr mit in die 

Vision gehören. 

 

Sie fragt sich auch, warum die Stadt weiterhin in Ortsteile gegliedert wird, 

statt in Stadtteile. 

 

Die Zusammenarbeit mit anderen Städten fehlt. 

 

Herr Claus bemängelt, dass keine Projekte in Zusammenarbeit mit den 

Bürgern geplant sind. 

 

Herr Schunke erwähnt, dass in dem Konzept steht, dass die GAGFA 

angeblich schlecht vermietbar ist. Dies gilt jedoch nur für die leerstehende, 

unsanierte Seite. Der modernisierte Bereich wird gut angenommen. 

 

Frau Blath schlägt vor, den Titel in „Bitterfeld-Wolfen die grüne 

Industriestadt von der Goitzsche bis zur Fuhne“ umzubenennen.  

 

Herr Claus möchte gern wissen, welche Fördermöglichkeiten es gibt, ohne 

viel Geld dafür auszugeben. Die Umsetzung dieser Möglichkeiten würde für 

mehr Lebensqualität sorgen. 

 

Herr Schunke teilt mit, dass den Kindereinrichtungen mehr Beachtung 
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geschenkt werden sollte. Die Grundschule und ihr Hort sind aktuell 

vorhanden und werden auch in Zukunft noch Bestand haben. 

     

zur Kenntnis genommen 

zu 9  Schließung des öffentlichen Teils 

  

 

 

 Herr Schunke schließt den öffentlichen Teil der Sitzung um 19.05 Uhr. 

    

 

 

 

 

 

 

gez. 

Joachim Schunke 

Ortsbürgermeister 

 

gez. 

Janine Zeyda 

Protokollantin 
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